



---

## **Imposición de la Cruz de Cruz San Raimundo Penyafort a RAMON MULLERAT Y JAIME RODRIGO DE LARRUCEA.**

Con ocasión de la festividad de San Raimundo de Penyafort, patrón de los abogados, le fue impuesta en el Colegio de Abogados de Barcelona la Cruz de San Raimundo al abogado D. Ramón Mullerat y a D. Jaime Rodrigo de Larrucea, abogado y Profesor de Derecho Marítimo (UPC). Jaime Rodrigo de Larrucea es además una referencia habitual en los Directorios internacionales Chambers & Partners y en The Legal 500 en las disciplinas de Derecho Marítimo & Comercio Internacional. La Cruz de San Raimundo supone el máximo reconocimiento que se concede en España a los profesionales del Derecho.

...